
岩手大学への質問 

・現在の地球環境はどうか 

・今後予想される環境問題は何か 

・海の温度は何度で魚が住めなくなるか。 

・洋野町へのイメージ 

・特産物をブランド化させることによって地域活性化やまちづくりにつながるか。 
 

 

市場への質問 

・うけている影響(海洋ごみ、温暖化)、その対策は何か  

・盛岡は地球環境を良くする為に何をしているか 

・洋野町へのイメージ 

・洋野町のサケはどれだけ知名度があるか 

・どのようなサケが高値で取引されているか 
 

 

岩手生協への質問 

・洋野町の海産物などを取り扱っているか 

・地球温暖化の影響はあるか 

・洋野町へのイメージ 

・コープ生協は、一般のスーパーマーケットとは、違うのですか。 

・洋野町のサケはどれだけ知名度があるか 

・盛岡の人は寒じめホウレンソウを知っているか 


